

## 第3の躍進へ・中国ブロック活動交流ニュース

中国ブロック

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町1-31 14/5/13 NO.39

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email [jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp](mailto:jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp)

# いっせい選挙勝利へ 岡山地区委員会が選挙学校



5月11日、岡山地区委員会は中央選対局から田熊和貴氏を招いて「いっせい地方選挙勝利をめざす選挙学校」を開催しました。(写真)

田熊氏は、「党大会決定にたって戦うことが基本」と強調し、「自共対決の時代・党躍進の本格的な流れをつくるうえでのいっせい地方選挙の位置づけ」「国政と地方政治を一体に、政治の在り方と政党選択を問う論戦の在り方」

「大幅な得票増をめざす攻めの構えと選挙革命」「党勢拡大の意義」などについて、具体例

を挙げながら、話しました。参加者は、岡山市で県議2議席、市議5議席必勝の決意を固めました。

## 米子市議選（6月15日告示） 住民アンケートに見る「共産党への期待感」

米子市委員会は来月の市議選に向けてこの間、市民アンケートに取り組んでいますが、その中では「日本共産党への期待」が寄せられています。

「日本共産党についての感想」について、「よく頑張っている・24%」「まあまあ頑張っている・21%」「もっと頑張してほしい・29%」の結果となっています。

記入欄には「自民党に対して、共産党はもっと頑張っていただきたい」「地域に根差した党の活躍、役割に期待しています」「困った方の世話も親身に受け止められていると思います」「共産党が一番ぶれない政党だ」などの声を書き込まれています。

一方、「最近共産党を気にすることにしている」「とりあえず私の考えに最も近い政党です」という声も寄せられています。

さらに『「反対したからそれでよし」という姿勢が感じられる』『田舎では悪いことをした人が共産党だと言われてきた。イメージが悪く、名前を変えたらどうか』など率直な疑問や意見も記入されています。

こうした疑問の解消のために「つどい」が大きな力を発揮します。「つどい」を数多く開くことは選挙勝利に決定的といえます。

# いっせい選挙勝利めざす全国遊説の成功へ

いっせい選挙まで1年を切るなか、5月から7月にかけて第1次全国遊説が行われます。中国ブロックの日程は次の通りです。

(5月24日) 米子市・小池晃副委員長、(6月8日) 岩国市のつどい・市田忠義副委員長、(7月5日) 岡山市・山下芳生書記局長、(7月6日) 福山市・穀田恵二国対委員長、出雲市・紙智子参議院議員、松江市・紙智子参議院議員、山口市・市田副委員長(7月13日) 呉市・井上哲士参議院議員、(7月21日) 広島市・市田副委員長。